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1 Formalia

Beginn der Sitzung: 20:11 Uhr

1.1 Präsidium

• Protokoll: Bahner

• Redeleitung: Mali

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

FakRat und Prüfungsausschuss

2 Checkliste/Termine/Sprechstunde

Jacques macht nächste Sprechstunde wieder.

3 StuRa (Abstimmung)

Bahner war im StuRa, der über Zoom und Discord stattgefunden hat. Das Protokoll und den Vor-
standsbericht findet sich hier.

Wenn Ihr hochschulpolitisch aktiv sein wollt, dann gibt es einige freie Stellen!

3.1 Bewerbungen

Person Position

Mathias Hempfling Beratendes Mitglied der VS im Senat
Florian Frietsch ZfS Qualitätskommission

Christian Kröper AStA Referat für Hochschulpolitik
Zena Springsklee AStA Referat für Studieren ohne Hürden

Lukas Sydow WSSK
Anne Herrmann WSSK

Jakob Engelmann WSSK
Laura Weh WSSK

Jakob Wagner WSSK

Alle sind unkritisch angenommen.
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4 Graphiktablets

Wie machen wir es mit Graphiktablets?

Paul: Nadja teilt sie aus.

Nadja: Ich finde, Paul kann das übernehmen.

Wir müssen schauen, dass die Tutor*innen für das Ferienpraktikum ggf. welche ausleihen können, aber
das können wir vielleicht auch mit Bartels abklären, dass es unbürokratisch übergeben wird. Wenn sie
zurückgegeben werden, können wir es über die Fachschaft laufen lassen. Die Personen, die eins haben
für Ex1 werden angeschrieben, damit sie bei der Klausur abgegeben werden können.

Ausgabe müssen wir dann noch schauen, wie wir es am einfachsten machen.

Bahner und/oder Paul quatschen mit Bartels nächste Woche.

5 Digitale Lehre

Die Option für digitale Abgabe wäre vielleicht ganz nett auch außerhalb von Onlinelehre. Aber auf
jeden Fall keine allgemeine Verpflichtung dazu. Andererseits braucht man mehr als einen Stift zum
Korrigieren für digitale Abgaben. Es kann aber auch unnötig kompliziert werden, vielleicht reicht die

”
normale“ auch einfach aus. Man könnte einfach eine Umfrage erstellen, in der man im Allgemeinen

pros/cons von Onlinelehre abfragt, auch das Abgeben von Aufgabenzetteln.

Ein Meinungsbild, wann wir die Umfrage machen (online oder offline), ergibt, dass wir keine Meinung
haben. Wir schauen nach der Prüfungsphase nochmal. Paul schreibt eine Erinnerung auf den ersten
März in die Telegram-Gruppe.

Wir bleiben größtenteils beim Stand von der letzten Woche.

6 EVAS

Tutoreneva Kann morgen oder übermorgen gestartet werden, wenn es keine krasseren Anmerkungen
gibt.

Für Studierende:

Du groß- oder kleinschreiben?

Vielleicht Textfeld explizit dazu, was im Onlinetutorat gut oder schlecht lief?

Wie gut kam der der*die Tutor*in/die Studierenden mit der Technik klar?

Wie lange ging das Tutorat? Bzw. das Tutorat ging für mich zu kurz/genau richtig/zu lang?

Verbesserungsvorschläge für den Tutor?

Verbesserungsvorschläge für Online-Tutorate?

Für Tutor*innen:

Wie lief es mit der Technik?

Wie war die Kommunikation mit dem*der Obertutor*in?

Die Frage nach der Einteilung konkretisieren.

Würdest Du das Tutorat nochmals betreuen? (ja/nein (Begründung))
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Motivation und Beteiligung in zwei Punkte aufteilen.

Explizit fragen, was im Onlinetutorat besonders gut oder schlecht ankam.

Konntest Du gut auf Fragen eingehen?

Tutorierst Du freiwillig oder aus Pflicht? (Vielleicht nur für uns und nicht für die Obertu-
tor*innen)

Habl-eva Irgendwas ist das komisch - leider akut nicht nachvollziehbar. Die letzte Eva lief auch nur
mäßig, da der Rücklauf sehr gering war. Paul ist dabei, Fehler zu entfernen. Hoffentlich wird
nächste Woche das rumschickbar sein.

Studiengangseva wird gerade ausgewertet.

Vorlesungsevas finden gerade statt. Bis heute.

7 Preis für gute Betreuung von Abschlussarbeiten (nach G. Herten,
Kolloquium 25.01.2021)

Im Kolloquium hat Herten erzählt, dass es an anderen Universitäten einen Preis für gute Betreuung
durch Doktoranden/Ph.D. gibt für Abschlussarbeiten. Er hat angeregt, dass wir uns doch darüber
Gedanken machen können. Andererseits gibt es die Doktorandenvertretung seit nicht zu lange Zeit,
diese sind vielleicht besser geeignet? Es ist was Anderes als der Lehrpreis, da eine Person in einem
Semester nur eine sehr begrenzte Anzahl von Leuten betreuen kann.

Flo redet mal mit Jonas von der Doktorandenvertretung darüber, ob sie das vielleicht machen wollen,
da wir schon viele andere Evas/Lehrpreise durchführen.

8 FakRat und Prüfungsausschuss

Fachprüfungsausschuss: Hat stattgefunden. Am Freitag gibt es weitere Informationen dazu.

FakRat: Hat stattgefunden.

9 Sonstiges

Ende der Sitzung: 21:50 Uhr
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